
Giulianova. Lutto: il Sindaco Jwan Costantini e l’ Amministrazione
comunale porgono le proprie sentite condoglianze alla famiglia e
partecipano al dolore di don Ennio Di Bonaventura per la perdita
dell’amata mamma, la signora Maria Domenica Pierangioli.

LUTTO
Il Sindaco Jwan Costantini e l’ Amministrazione comunale desiderano stringersi a don Ennio Di Bonaventura, parroco della
parrocchia della SS. Annunziata, colpito da un doloroso lutto. E’ spirata, questo pomeriggio, la sua cara mamma, la signora
Maria Domenica Pierangioli. La città, il primo cittadino, gli amministratori, esprimono la loro commossa partecipazione e nel
contempo  rinnovano  i  sentimenti  di  stima  e  di  affetto  nei  confronti  di  don  Ennio,  padre,  amico  e  punto  di  riferimento
spirituale per la comunità giuliese.

Giulianova. Aumentano i posti disponibili negli asili nido comunali.
La novità, grazie a somme provenienti dal Fondo di solidarietà
comunale, finanziato dal Ministero.
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Asilo
Il Vice Sindaco Lidia Albani: “Le domande accolte, rispetto agli anni del nostro insediamento, sono triplicate. Dare risposte
alle famiglie era un nostro desiderio ed è oggi una promessa mantenuta”. Dieci famiglie in più, rispetto allo scorso anno,
potranno iscrivere i loro bambini ai nidi comunali. La novità arriva dal Vice Sindaco con delega alle Politiche sociali Lidia
Albani,  che spiega anche come l’opportunità provenga da un incremento del Fondo di solidarietà comunale, finanziato dal
Ministero. “Dei 120 milioni di euro stanziati da un decreto ministeriale del 19 luglio 2022 – precisa Lidia Albani – circa 76.000
sono stati assegnati al Comune di Giulianova. Queste somme ci permettono di accogliere le domande di iscrizione ai nidi di
dieci bambini che attualmente sono in “lista d’attesa”. E’ doveroso sottolineare che, nel giro di tre anni, i posti nelle strutture
giuliesi sono triplicati. Quando nel 2019 ci siamo insediati, infatti, le ammissioni possibili erano circa una ventina. Per dare
una tempestiva risposta alle famiglie, si è subito proceduto all’assunzione di ulteriori due educatrici. Grazie poi ad una
politica economica mirata, che ha previsto l’impiego di somme in bilancio per il potenziamento della recettività dei nidi,
abbiamo garantito  sessanta  iscrizioni,  iscrizioni  che  quest’anno  subiscono  un  ulteriore  aumento.  Venire  incontro  alle
esigenze dei genitori che lavorano, e con un servizio efficiente ed affidabile, è una nostra priorità. L’impegno preso tre anni
fa, come si vede, è una promessa mantenuta. E’ nostra intenzione lavorare per produrre ulteriori risultati e ottenere nuove
possibilità di inserimento”.

Il Ministro Massimo Garavaglia scrive al Capo Dipartimento della
Protezione  civile  e  rassicura  gli  operatori  che  hanno  dato
ospitalità  ai  cittadini  ucraini.  Il  Sindaco  Jwan  Costantini  lo
ringrazia  a  nome  dell’  Amministrazione  comunale  e  della
categoria.
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Tra le istanze rappresentate al Ministro Massimo Garavaglia nel corso della sua recente visita al porto di Giulianova, c’era
quella dei mancati ristori ai titolari delle strutture ricettive che hanno accettato di ospitare i cittadini ucraini in fuga dalla
guerra. Il perdurare delle inadempienze, hanno detto al Ministro gli operatori presenti all’incontro, sta compromettendo la
tenuta economica delle attività. Garavaglia, che giudizi lusinghieri ha espresso su Giulianova e sul turismo locale, si è
attivato per risolvere la questione. In una nota inviata al Capo del Dipartimento di Protezione civile nazionale Fabrizio Curcio,
ha  infatti  evidenziato  ”  la  grande  generosità  degli  imprenditori  abruzzesi  per  i  servizi  di  ospitalità  offerti  alla  popolazione
ucraina”,  allo  stesso  tempo  segnalando  “le  difficoltà  connesse  al  disallineamento  temporale  del  rimborso  degli  oneri
sostenuti. ” Lo stesso Curcio, al ricevimento della nota, in una lettera ha rassicurato il Ministro: le procedure contabili
finalizzate  a  rendere  disponibili  alla  struttura  commissariale  della  Regione  Abruzzo  le  somme  necessarie  al  ristoro  delle
spese anticipate sono in via di definizione proprio in queste ore. Il  Capo Dipartimento garantisce inoltre che sarà sua cura
“adottare ogni utile iniziativa affinchè gli apparati amministrativi provvedano con la massima tempestività all’assolvimento
dei necessari adempimenti”.
“Troppo spesso le richieste di singoli o di categoria cadono nel vuoto – commenta il Sindaco Jwan Costantini – Alla presa in
carico del momento, voglio dire, non seguono a volte atti concreti. Il Ministro Massimo Garavaglia ha dato senso e valore alla
sua visita  a Giulianova attivandosi  in  tempi  brevissimi  per  la  risoluzione del  problema che gli  è  stato sottoposto.  L’
Amministrazione comunale ringrazia lui  e la dirigenza della Lega per aver compreso e immediatamente operato, al  fine di
risolvere un problema molto sentito”.

Giulianova. Lutto: il Sindaco Jwan Costantini e l’ Amministrazione
comunale partecipano al dolore della famiglia e della comunità
giuliese per la scomparsa di Rosanna Albani.
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Rosanna Albani
Il Sindaco Jwan Costantini e l’ Amministrazione comunale porgono le più sentite condoglianze e si stringono alla famiglia, agli
amici e ai volontari della Fidas Cuore, per la scomparsa di Rosanna Albani, da sempre impegnata nel sociale e sostenitrice
instancabile della cultura della donazione di sangue. Di lei, dice il Sindaco Costantini, “rimarrà l’esempio della generosa
dedizione agli altri. Resteranno indelebili, nella memoria dei giuliesi, il suo sorriso, la disponibilità, la sensibilità, l’entusiasmo
messo in campo per sostenere, senza pause o incertezze, il mondo del volontariato e della solidarietà”.

Il  mare di Giulianova in ottima salute. Lo dicono i risultati dei
campionamenti effettuati dall’ Arta due giorni fa.

Rispettati  i  parametri  di  legge nei  5  punti  di
prelievo. Qualità eccellente, addirittura la migliore, in prossimità della foce del Tordino. Sono pervenuti, nella mattinata
odierna, i  risultati delle analisi biochimiche effettuate dall’  Arta sul mare giuliese. L’agenzia ambientale, come previsto dal
programma di monitoraggio, ha effettuato prelievi nei 5 punti stabiliti, quindi anche quello posto a 360 metri dalla foce del
fiume Tordino, che grande apprensione aveva suscitato il primo agosto. Nello specifico, se le verifiche condotte dalla società
Ruzzo Reti avevano fornito dati tranquillizzanti, queste effettuate dall’ Arta possono dirsi oltremodo positive. In tutti i punti di
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campionamento,  la  qualità  delle  acque  è  risultata  ottima.  I  dati  migliori,  addirittura  classificabili  come  eccellenti,  sono
proprio quelli dello specchio di mare in prossimità della foce del Tordino. Qui, il valore degli enterococchi è inferiore a 10 (
200 il valore limite di riferimento) , quello dell’ Escherichia coli meno di 52 (contro un massimo di 500). Al momento del
prelievo, la temperatura dell’acqua, in quel tratto di mare aperto, era molto elevata, pari cioè a 28,3 gradi. Il dato, riportato
alla temperatura di una pozza d’acqua stagnante, quella appunto “sotto osservazione” da giorni, rende assai plausibile
l’ipotesi che si sia verificata un’altissima proliferazione di alghe, che nulla ha a che vedere con l’inquinamento ambientale.
“Dopo tante critiche e una polemica che ha avuto del grottesco – commenta l’assessore Giampiero Di Candido – sono
ovviamente soddisfatto, felice di poter sollevare i cittadini da una preoccupazione che, specie d’estate, risulta davvero
intollerabile . E’ doveroso sempre, per tutti, tenere alta l’attenzione sullo stato di salute del nostro mare. Quando però si
parla  senza  dati  di  fatto,  sull’onda  di  impressioni  e  stimoli  solo  visivi,  si  rischia  di  creare  allarmi  ingiustificati,  allarmi
pericolosi,  che nascondono o  una straordinaria  ingenuità  o  la  voglia  di  alzare  polveroni  per  finalità  “altre”,  probabilmente
strumentali”.

Il porto di Giulianova avrà una nuova stele commemorativa dei
Caduti del mare, in un angolo abbellito da un ulivo e una grande
fioriera.

Lapide caduti del Mare
La cerimonia di inaugurazione e benedizione, domani, alle 19.30. Le vecchie lapidi saranno collocate all’interno del futuro
Museo del Mare, probabilmente realizzato negli spazi del mercato ittico. L’Ente Porto, con una breve cerimonia, nell’ambito
dei Festeggiamenti in onore della Madonna del Portosalvo, inaugurerà domani, giovedì 11 agosto, alle 19.30, la nuova lapide
commemorativa dei Caduti del mare. La stele, che andrà a sostituire le vecchie lastre di marmo ormai deteriorate, troverà
collocazione in un angolo più decoroso rispetto al precedente, nei pressi di un ulivo e di una grande fioriera. Tre, i nomi dei
marittimi  che  saranno  aggiunti  a  quelli  presenti.  Le  lapidi  rimosse  verranno  esposte  nel  futuro  Museo  del  mare,
probabilmente realizzato negli spazi del mercato ittico. “ L’iniziativa è stata seguita da vicino dal nostro consigliere Fabrizio
Bonaduce – spiega il Presidente dell’Ente Porto Valentino Ferrante – Era desiderio del direttivo restituire dignità ad un angolo
che custodisce la memoria più intima ed umana del porto, la storia dei lavoratori che il mare ha strappato alle famiglie e alla
comunità giuliese. Crediamo di aver portato a termine una buona cosa, un’opera che rende onore alle vittime e si confà a
quei sentimenti di riconoscenza e di affetto che la città nutre da sempre per la sua marineria”.
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Il  Ministro  del  Turismo  Massimo  Garavaglia  visita  il  porto  di
Giulianova:  “Abruzzo,  regione  vincente  grazie  al  connubio
perfetto  tra  mare e  montagna”.
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Il Ministro del Turismo Massimo Garavaglia ha visitato oggi il porto di Giulianova, tappa adriatica di un percorso che, in vista
delle  imminenti  elezioni  politiche,  lo  sta  portando in  numerose città  italiane.  Ad accoglierlo  sul  molo  c’erano,  per  l’
Amministrazione comunale, il Vice Sindaco Lidia Albani, gli assessori Marco Di Carlo e Soccorsa Ciliberti, il consigliere Matteo
Carpineta. Con loro, il presidente dell’ Ente Porto Valentino Ferrante ed il direttivo, il Comandante della Guardia Costiera,
Tenente di  Vascello  Daniela Sutera,  il  presidente della  Consulta del  Turismo Andrea Tafà,  oltre ad esponenti  politici,
operatori turistici e della marineria. La visita ha toccato il molo sud ed i caliscendi, la sede dell’ Ente Porto, dove Garavaglia
ha  incontrato  i  giornalisti,  e  le  stanze  galleggianti  di  Aqua  Resort.  Tanti  i  temi  affrontati  nel  corso  della  visita:  dalle
concessioni dei caliscendi alla direttiva Bolkenstein, dalle difficoltà in cui versano le strutture che stanno ospitando i profughi
ucraini alle misure di sostegno economico. “Le imprese del settore non chiedono politiche assistenzialiste – ha sottolineato
Garavaglia – Occorre, piuttosto, una piattaforma legislativa che incentivi l’iniziativa e dia spazio alle idee. L’ Abruzzo è una
regione vincente, che ha dalla sua risorse ambientali meravigliose, nate dal connubio perfetto tra mare e montagna”.

Festeggiamenti  in onore di  Maria Santissima del  Portosalvo.  Il
Vescovo della diocesi di Teramo-Atri, Monsignor Lorenzo Leuzzi,
sarà a Giulianova martedì  9  agosto per  celebrare la  Messa in
suffragio  di  don  Ennio  Lucantoni  e  don  Franco  Marcone.  La
celebrazione alle  18.30 nella  chiesa  di  San Pietro  Apostolo.
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Don Ennio e don Franco
 

La settimana entrante segnerà l’  avvio del programma dei Festeggiamenti in onore della Madonna del Portosalvo che
culmineranno, domenica 14 agosto, con la processione a mare e la Messa sulla banchina di riva.

Martedì prossimo, 9 agosto, alle 18.30, il Vescovo della diocesi di Teramo-Atri, Monsignor Lorenzo Leuzzi,  parteciperà alla
“Giornata eucaristica vocazionale in memoria di don Ennio Lucantoni e don Franco Marcone” presiedendo una Messa in
suffragio, nella chiesa di San Pietro Apostolo.

Si tratta di un appuntamento molto sentito, durante il quale la Città di Giulianova, la parrocchia della Natività di Maria
Vergine e la marineria locale, renderanno omaggio a don Ennio, parroco per sessant’anni e legatissimo alla Festa della
Madonna del Portosalvo, e a don Franco, giovane sacerdote giuliese scomparso il  23 marzo 2011, a cui il  Comune di
Torricella Sicura, lo scorso 4 dicembre, ha intitolato una piazza.

In serata, alle 21.30, presentazione in piazza Giovanni XXIII della mostra allestita in occasione del centenario della nascita di
don Luigi Giussani.

Giulianova.  L’  Amministrazione  comunale  fa  chiarezza  sullo
sversamento  verificatosi  il  Primo  agosto  nel  fiume  Tordino.
L’assessore  Giampiero  Di  Candido  frena  gli  allarmismi
ingiustificati  e  tranquillizza  la  cittadinanza.
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L’  Amministrazione comunale di Giulianova, alla luce dei dati definitivi e incontrovertibili pervenuti dalla società Ruzzo Reti,
intende fare chiarezza sull’episodio di sversamento che ha interessato, nei giorni scorsi, il  fiume Tordino. Anche in seguito
all’allarmismo alimentato da più parti, si ritiene necessario ricostruire l’esatta dinamica dei fatti.

Il Primo agosto scorso, gli uffici comunali hanno avvisato la società Ruzzo Reti della
presenza  di  refluo  in  un’ansa  della  foce  del  fiume  Tordino  e  dei  cattivi  odori  emanati  dai  liquami,  ipotizzando  un  cattivo
funzionamento del sistema fognario.
Tempestivamente,  i  tecnici  della  società  hanno  raggiunto  i  luoghi  interessati  e  accertato  il  corretto  funzionamento
dell’impianto di sollevamento, nonché del relativo sistema di allarmi. Il fatto che i liquami fossero circoscritti all’interno
dell’ansa,  senza  interessamento  del  mare,  ha  lasciato  presupporre  che  un  problema  tecnico  si  fosse  verificato,  nelle  ore
precedenti, per un evento imprevisto ed imprevedibile.
Il disservizio è stato verosimilmente causato da un’ anomala presenza di stracci che ha
ridotto  la  sezione  di  deflusso  e,  quindi,  la  portata  sollevata.  Le  elettropompe,  pur  funzionando,  non  hanno  assicurato  il
regolare e corretto sollevamento dei liquami.
La società Ruzzo Reti  ha immediatamente avviato le  attività  di  aspirazione dei  reflui  con mezzi  autospurgo e l’impiego di
enzimi.
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I risultati degli esami chimici condotti da un laboratorio privato, incaricato dal Ruzzo,  sui campioni di acqua prelevati alle
7.20 del 2 agosto a 200 metri dalla foce del Tordino, sono rassicuranti. I parametri batteriologici rispettano pienamente i
limiti imposti dalla normativa.

L’Arta, in ogni modo, è stata informata dell’accaduto.

“ E’ mio desiderio –  sottolinea l’assessore all’Ambiente Giampiero Di Candido – ringraziare i tecnici della Ruzzo Reti, in modo
particolare il  responsabile del servizio tecnico, l’ingegner Berardo Nardi, per la tempestività e l’efficacia dell’intervento. La
mia gratitudine va anche agli agenti dei Polizia municipale e al Comandante, il maggiore Roberto Iustini, che alle 21 del
Primo agosto si sono attivati per apporre le transenne, procedendo alla messa in sicurezza dell’area”.

In dirittura finale il piano edilizio del comparto degli eredi Franchi
di via Marconi.

Via Marconi
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Via Marconi
Prevista per il prossimo autunno l’apertura del cantiere per la realizzazione di due nuove palazzine. Firmata intanto questa
mattina la convenzione che consente l’utilizzo a parcheggio pubblico dell’area lato ferrovia. Presto disponibili 80 posti auto
non a pagamento. E’ stato firmato questa mattina l’accordo tra il  Comune di Giulianova e gli eredi Franchi che prevede la
possibilità di adibire a parcheggio pubblico l’area posta sul lato ovest di via Marconi, poco oltre la chiesa di San Pietro
Apostolo. Il lotto, fino ad oggi recintato, sarà dunque aperto e reso fruibile. Circa 80, i posti auto presto a disposizione, non a
pagamento. La novità precede di qualche mese l’avvio dei lavori che, nella stessa area e in quella prospiciente, all’angolo
con la Ferramenta Di Giacinto, cambieranno radicalmente l’aspetto e la funzionalità di una zona centralissima, estesa
complessivamente per 3200 metri quadri, due terzi dei quali destinati alla cessione al Comune. I proprietari, come previsto,
realizzeranno una palazzina in ciascuno dei due lotti. Quella a sud della chiesa sorgerà nella frazione est, dove già insistono
un caseggiato e un ristorante; l’altra, lato ferrovia, sarà realizzata in prossimità della strada, a debita distanza dai binari.
L’altezza massima dei due fabbricati ( di tre piani più il tetto) sarà di 10,50 metri. “Salutiamo con soddisfazione l’arrivo
imminente di 80 posti auto in pieno centro – commenta l’assessore Marco Di Carlo – Ringraziamo per la disponibilità e la
collaborazione i proprietari del comparto, che hanno concesso l’utilizzo dell’area in questione. Alle critiche per l’eliminazione
di posti auto sul lungomare, posta in essere per favorire una mobilità ciclabile efficiente e sicura, rispondiamo con iniziative
concrete. Ottanta automobilisti potranno sostare a pochi metri da viale Orsini e non in stalli blu. Credo che tutti (cittadini,
turisti,  commercianti)  non possano che vedere  nell’accordo un consistente  vantaggio  per  l’assetto  complessivo  della
circolazione e, conseguentemente, per la fruizione quotidiana degli spazi pubblici”. “Quando un’area così centrale viene
migliorata – osserva il Sindaco Jwan Costantini – è giusto che l’intera comunità, e non solo l’ Amministrazione comunale, ne
sia contenta. Dopo anni di attesa, la chiesa di San Pietro Apostolo potrà contare su una vera area di parcheggio. Finite le
manovre  tra  dossi  e  avvallamenti  nel  perimetro  di  uno sterrato  scomodo ed esteticamente  improponibile.  Le  nuove
opportunità  abitative  completeranno  il  piano  di  riqualificazione  di  un  rettangolo  urbanistico  frequentato,  popolato  e
strategico”.


